
罗格与奥运舵手代表一一握手

开篇的话

与一些娱乐选秀活动形式相仿但本质却
大不相同的的奥运舵手选拔拔活动动已经进入
了实质性阶段动 前前"名将进驻国家队千岛湖

训练基地动接受专业指导导但主办者并不想把
它当做一锤子买卖动 这项选拔活动能否成为

奥运会的标志性活动动 能否在世界范围内推
广开来才是他们最关心的导

而这并非没有可能动 至少美国人已经伸

出了橄榄枝导

美国也想搞奥运舵手选拔

的我们已经同美国奥委会进行了接触动大

约在在月中旬动我们要再去一次美国动同他们
讨论这项活动在美国开展的可能性导拔性性%&

中国人保财险奥运舵手选拔活动一位负责人
告诉记者动的美国人很想尽快实施这个奥运亲
民计划动 但是这个活动的创意是我们中国人

的动我们有版权动他们在这方面很讲规矩动所
以他们要做这个项目动就要和我们谈导拔

美国奥委会执行总裁詹姆斯斯西尔在回复
给记者的电子邮件中表示动选拔平民再经过短

时间的培训使其参加奥运会动这在奥运历史上
绝无仅有动 这完全体现了中国人的聪明才智动

美国也期待能在国内组织这样的活动导

的根据我们的了解动这项选拔活动从策划

到启动动前后经过了大约两年的时间动而且我们
注意到活动的进程很受关注动 这对我们来说是

很值得学习的宝贵经验动 我们也希望看到一个
普通的美国人通过种种考验而最终走上奥运赛

场导拔詹姆斯斯西尔说动的我想动这种选拔活动能带
给民众最直接的参与感动很多人踊跃报名动经过
层层筛选获得奥运参赛资格动 我们需要这样的

英雄导拔

的美国奥委会是第一个向我们提出学习并

且合作的导拔活动策划方的一名负责人说动的美国
文化倾向于产生英雄动 尤其是在体育场上动因

此动 我感觉我们会和美国奥委会找到共同点一
起合作导拔

国际奥委会对选拔有特殊感情

随着奥运舵手选拔计划在中国的顺利进

行动国际奥委会也对这个项目投入了更多的热
情导 国际奥委会驻中国办事处首席代表李红

说说的这真是个很好的策划动 如果别的国家能对
此感兴趣并且开展这项活动动也算得上是中国
为推动世界奥林匹克运动作出的一大贡献吧导拔

据记者了解动 奥运舵手选拔计划让国际奥
委会的官员们赞叹不已动主席罗格也在上次到

北京考察奥运会筹备情况时专门了解了这项
活动的进程导
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距第第"届奥运会
开幕还有

有$% 天

奥林匹克中心区
将建自来水直饮设施

官方网站站月月日讯 北京市水
务局副局长毕小刚今天下午在新闻

发布会上透露动北京目前正在抓紧对
全市前"""多处二次供水设施进行改

造动以保证饮水安全导

自来水在出厂后的输送途中动有
可能受到二次供水设施的老化等问

题的影响而造成水质受影响导毕小刚

说动北京市的自来水水质本身没有
任何问题动的过去大家都认为自来

水厂出来以后动不能直接喝动受到
了各种污染动这种污染的原因主要

是二次供水造成的导拔

近年来动北京市对全市前"""多
处二次供水设施进行全面改造导毕

小刚说动目前动已基本改造完毕动正

在抓紧扫尾导到前""到年动北京市的自来
水将更加的安全拔导

此外动为保证奥运用水安全动北京
还将在奥林匹克中心区建设一批可提

供直接饮用自来水的供水设施导届时动

人们将可以从水龙头里直接饮用自来
水导目前动这项设施也在按照原来的规

划正在加快建设导 设黎晗晗

带着着鸟巢着的神采飞扬扬带

着水立方的流光溢彩扬彩#$%奥运

离我们越来越近了了千年古都扬焕

发出青春扬欢庆他的到来来百万市

民扬结成志愿者大军扬迎接他的到

来了我们京报网编辑部的同仁扬也

要为奥运做出自己的贡献了于是扬

就有了你面前的这份数字报

纸纸纸纸%奥运北京京了

宣传奥运扬 数字报纸自有其

优势了依托网络扬无远弗届扬并可

随时更新扬 甚至还可以有纸媒体

所不能及的音频频视频报道扬更直

观形象地传播奥运的信息扬 有纸

媒体所不可及的海量存储扬 更丰

富频更细致频更详尽地介绍赛场内

外的新闻闻 从海量信息中编辑整

理成这份报纸扬我们义不容辞扬当仁

不让让

%奥运北京京 将为您介绍奥运新

闻频奥运场馆建设情况频奥运比赛项

目知识频 历届奥运会回顾及北京市

民频 志愿者们为迎接奥运开展的丰

富多彩的活动了同时扬也将介绍新北

京的风采和老北京的风土人情 了我

们将把这份数字报纸扬 办成一个展

示新北京频新奥运的网络平台了

由于人手有限扬目前扬我们只能

每周为您提供一期 %奥运北京京了随

着奥运会的临近扬 我们将加快刊出

频率扬增加刊出版面扬使用更多的技

术手段扬 为您更及时地提供更丰富

的奥运信息了 让我们一起领略奥运

的风采扬共同为奥运加油油

舵手选拔 圆平民奥运梦

精
彩
导
读

国家体育场五大环保亮点
彰显“绿色奥运”理念
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耐旱节水的京郊“野花”
将装点奥运场馆

经 过 半 年 的 修
缮缮 昆玉河水景走廊

已初露新姿姿

昨天动记者从石景山区园林局
获悉动今年动石景山老山地区的奥

运场馆周边将种植蛇莓莓二月兰等

等"余种野生宿根花卉动面积达达"多

公顷导据悉动这达"多种种野花种都是从
北京郊区等周边地区精选出来的导

据了解动 老山地
区拥有自行车和小轮
车莓 山地车三个项目

的奥运比赛及训练场
馆动 场馆周边整治分

达分个区域导 在植物景
观设计上动 将最大限
度地提高老山山体可

观度动 保护并扩展山
体植物群落动 以地被

植物为主动 展现山体
自然景观动 减少人工

治理的痕迹导

石景山区园 林

局表示 动 奥运会期
间 动 北京正处于高

温 莓高湿天气 动对于
奥运植物景观来说动

抗旱是首要任务导老

山属于山林性绿地性质动 土壤瘠薄动

水肥条件较差动因此在环境改造中使

用了大量的景天科莓菊科植物动如蛇
莓 莓连钱草 莓紫花地丁 莓二月兰等品

种导与传统花卉相比动野生宿根花卉
不仅拥有一种与生俱来的自然感 动

    年北京自来水将更安全

全''(年$月月'日 第一期


